

Nº 11 10/04/24

CCOO SE CONCENTRA FRENTE A LA JGA DEL BANCO SABADELL

ANTE LA NEGATIVA DE LA AEB DE ACORDAR SUBIDAS SALARIALES JUSTAS, CONTINUAMOS LAS MOVILIZACIONES EN EL SECTOR DE BANCA

Tras la exitosa huelga del pasado 22M en la que un 75,8% de la plantilla le dijo alto y claro a las entidades del sector de banca que merecían unas subidas salariales justas y acordes con los beneficios récords obtenidos gracias a su esfuerzo, CCOO vuelve a salir a la calle en demanda de un Convenio justo.

En esta ocasión, el **activo sindical de CCOO se concentrará frente a la JGA del Banco de Sabadell** que se celebrará hoy a partir de las 10 horas en el Paseo de Campoamor s/n, en la explanada junto a las puertas de entrada al Auditorio de la Diputación de Alicante.

Con esta nueva movilización queremos trasladar a las entidades integradas en la AEB nuestro rechazo a su inmovilismo a la hora de alcanzar un acuerdo de subida salarial en línea con lo que ya se ha conseguido en el sector de antiguas Cajas (CECA) y Cooperativas de Crédito:

	Preacuerdo Ahorro 12/3	Preacuerdo C. Rurales 20/3	Última Oferta AEB 21/3	Propuesta sindical 21/3
Incremento en tablas 2024-2026		12%	8,25%	13%
Incremento adicional tablas según IPC	3%	2%	1%	3%
Pago único adicional 2024	3% (1.000€)	1% (min 300€)	Ninguno	3%
Garantía cobro para toda la plantilla	SÍ	Mayoría de plantilla	NO (absorben 100% subida)	80% garantía consolidada
Días adicionales vacaciones o descanso	1 anual	1 anual	Ninguno	1 anual

Es prioritario cerrar en Banca un incremento salarial que se aplique a toda la plantilla (no de forma discrecional) como punto de partida para conseguir un cambio estructural, **empresa a empresa, en el modelo de negocio y las relaciones laborales**, con medidas a abordar en cada entidad desde la negociación colectiva, para mejorar un clima laboral insostenible, que afronte la presión comercial, las cargas de trabajo, el impacto sobre la salud y los modelos retributivos.

El Banco Santander, BBVA, Banco Sabadell, Bankinter, Deutsche Bank y resto de Bancos de AEB deben tratar a las 80.000 personas que formamos sus plantillas y hemos conseguido unos beneficios históricos de la misma manera que a las patronales de Ahorro y Cooperativas de Crédito tratan a sus 72.000 trabajadores y trabajadoras. **ES DE JUSTICIA.**

#SectorFinancieroEnLucha

